

AVIS d'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET AMI/INS/DG/DRP/SDRF/SMA/2026

DU 22 JUIN 2026 POUR LA CONSTITUTION D'UNE LISTE RESTREINTE DES ASSUREURS DEVANT PARTICIPER A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE , ACCIDENT, EVACUATION SANITAIRE ET ASSISTANCE AU PROFIT DU PERSONNEL DE L'INSTITUT NATIONAL DE LA STATISTIQUE, AU TITRE DE L'EXERCICE 2026

FINANCEMENT : BUDGET DE FONCTIONNEMENT DE L'INS EXERCICE 2027

I-Introduction

Dans le but de la constitution d'une liste restreinte des assureurs devant participer à l'Appel d'offres National Restreint pour la souscription d'une Police d'assurance maladie, accident, évacuation sanitaire et assistance en faveur du personnel de l'Institut National de la Statistique année 2027, le Directeur Général de l'INS, Maitre d'ouvrage lance un Avis d'Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) à l'intention des Compagnies d'Assurances dans les conditions ci-après :

2-Objet

Le présent Avis d'Appel à Manifestation d'intérêt a pour objet, la pré-qualification des Compagnies d'Assurances devant participer à l'Appel d'Offres National Restreint pour la couverture du personnel en Assurance maladie. Les Compagnies d'Assurances intéressées par la prestation devront avoir des références avérées dans le domaine de l'assurance maladie.

3-Participation

Le présent Appel à Manifestation d'intérêt est ouvert aux compagnies d'assurance de droit camerounais installées au Cameroun et remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA), agréées par le Ministère en charge des Finance et représentées dans les dix (10) Régions du pays.

4-Consistance de la prestation

Les prestations, objet du présent TDR portent sur l'assurance maladie des personnels de l'INSTITUT NATIONAL DE LA STATISTIQUE

a) Garanties sollicitées :

Doivent être pris en charge

- Les frais de consultations et visites médicales ;
- Les frais pharmaceutiques;
- Les frais d'analyses médicales;
- Les frais d'hospitalisation (chambre + repas) au Cameroun et dans le reste du monde;
- Les frais ophtalmologiques ;
- Les frais des actes des spécialistes, de radiologie, Chirurgie, vaccination, électrothérapie, physiothérapie, ostéopathie, ergothérapie scanner IRM, le scanner, le diabète, le sida, le paludisme, les dialyses, et COVID
- Les prothèses et les massages, lorsqu'ils sont prescrits médicalement ;
- Les frais de rééducation, de kinésithérapie et de séjour en sanatorium et préventorium ;
- Les frais de lunetterie ;



CAMEROUN • CAMEROON

- Les frais de dentisterie;
- les frais de maternité
- les frais de transport médicalisé (ambulance)
- les frais d'auxiliaires médicaux

b) Taux de remboursement ou de prise en charge par groupe:

Les frais et soins médicaux seront remboursés ou pris en charge :

- Groupe 1 : DG, DGA, LES DIRECTEURS ET EPOUSES 100% ;
- Groupe 2 : LES AUTRES PERSONNELS ET LES CONJOINTS(ES) 80% ;
- Groupe 3 : les enfants 80%.

NB : frais réels pour tous les assurés au Cameroun

Ils seront pris en charge à 100% à l'étranger pour le groupe 1.

c) Transfert du malade :

L'assureur s'engagera à prendre en charge les frais de transfert de l'assuré malade, à la demande du médecin traitant d'un centre hospitalier vers un autre plus performant sur le territoire camerounais. Cette garantie est plafonnée à 200 000 (deux cent mille) francs par transfert.

Tableau des couvertures et prestations sollicitées

N°	Couverture	Garantie sollicitée (FCFA/Personne) minimale pour toute la période
1	Frais funéraires - Groupe 1 - Groupe 2 - Groupe 3	2 000 000 1 500 000 1 000 000
2	Individuelle accidents - Frais de traitements Groupe 1 - invalidité permanente Groupe 1 - Frais de traitements Groupe 2 - Invalidité permanente Groupe 2 - Frais de traitements Groupe 3 - Invalidité permanente Groupe 3	1 000 000 1 000 000 750 000 750 000 500 000 500 000
3	Assurance maladie locale du groupe (Remboursement ou prise en charge) Effectif : Tous les assurés Groupe 1 : 100% Groupe 2 : 90% Groupe 3 : 80%	10 000 000 5 000 000 2 000 000
4	Extension soins à l'étranger (Groupe 1 uniquement) - Soins à l'étranger - Evacuation sanitaire	20 000 000 200 000

NB : IL EST A NOTER QUE LES INDEMNISATIONS DES FRAIS FUNERAIRES SERONT REVERSEES DIRECTEMENT AU EYANT DROITS

-Effectif à assurer

groupe 1 : 20 (10 assurés principaux et 10 conjoints)



CAMEROUN • CAMEROON

1. Groupe 2 : 250 (assurés principaux)
2. Groupe 3 : 795 (conjointes et enfants)
3. **Total à assurer : 1065**

NB : En cas de variation des effectifs initiaux de cinq pour cent (5%) en plus ou moins, le montant du contrat de base reste inchangé. Cette variation n'est prise en compte que lorsqu'elle excède cinq pour cent (5%) en plus ou en moins par voie d'avenant.

-Evacuation sanitaire et assistance sanitaire

L'assureur indiquera ses partenaires techniques pour couvrir :

L'évacuation sanitaire à l'étranger

- L'évacuation sanitaire médicalement justifiée, sur accord exprès et préalable de l'assureur sur avis de son médecin conseil, qui définira l'une des deux procédures suivantes :
 - Le médecin conseil de l'assureur en accord avec le médecin traitant, autorise l'évacuation du malade pouvant effectuer le voyage seul ;
 - Le médecin conseil de l'assureur en accord avec le médecin traitant, autorise l'évacuation du malade avec un accompagnateur médical.
 - Le rapatriement du corps même en cas de maladie ou d'accident ayant causé la mort à l'étranger.

L'Assistance médicale au Cameroun

- **Ambulance médicalisée** : Sur simple appel téléphonique et communication du numéro d'assuré, une ambulance médicalisée devra être disponible pour aller chercher le malade ou le blessé dans une ville du Cameroun où il se trouve et le transporter vers la formation hospitalière la plus adaptée à son cas.
- **Soins à domicile** : Sur simple appel téléphonique et communication du numéro d'assuré, une équipe médicale se rend au domicile de l'assuré et prodigue les premiers soins au malade qui pourra par la suite retrouver son médecin traitant habituel.

- La couverture maladie 100 % des frais réels à l'étranger pour le groupe 1 et 80% pour le groupe 2 et 3

Les remboursements devront être effectifs au plus tard dans les huit (08) jours suivant le dépôt du dossier complet chez l'Assureur, sauf cas de contre-expertise.

5-Delai d'exécution

La période d'exécution est de 12 mois à compter du 01 janvier 2027

6-Constitution du dossier

Au risque de voir son offre disqualifiée, le soumissionnaire doit présenter de la façon la plus claire et détaillée possible, les éléments suivants qui doivent être obligatoirement communiqués, et feront l'objet de vérification. Les candidats à cette manifestation d'intérêt devront fournir, les pièces ci-après:

Un dossier administratif comportant :

- ✓ La première partie comprend les documents administratifs remis en cinq exemplaires dont un (01) original et quatre (04) copies certifiées conformes, datées de moins de trois (03) mois et valables pour l'exercice 2026, rédigés en français ou en anglais.
- ✓ Une lettre de motivation timbrée au tarif en vigueur, datée et signée du candidat, précisant que le candidat a l'intention de soumissionner à l'Appel d'Offres National Restreint s'il est présélectionné. Cette lettre devra indiquer l'adresse et la raison sociale du soumissionnaire ;



CAMEROUN • CAMEROON

- ✓ Une attestation de la conformité fiscale datant de moins de trois (03) mois ;
- ✓ Une attestation d'immatriculation délivrée par la Direction Générale des impôts,
- ✓ Une attestation de localisation certifiée et un plan de localisation sur l'honneur ;
- ✓ Une attestation de non faillite délivrée par le tribunal de Première Instance du domicile du
- ✓ Candidat;
- ✓ Une attestation de non exclusion des marchés publics délivrée par l'ARMP datant de moins de trois (03) mois ;
- ✓ Une copie certifiée de l'agrément à la profession d'assurance du soumissionnaire délivrée par le Ministre des Finances. Toutes pièces justifiant l'existence légale et l'exercice régulier des activités de la structure candidate.

NB : Il est à préciser que les pièces du dossier administratif doivent être en originaux ou copies certifiées conformes et datées d'au plus trois (03) mois. Aussi, l'absence de l'une des pièces sus énumérées entraîne le rejet de candidature.

B- Un dossier technique comprenant

Les critères techniques seront évalués sur la base des éléments suivants :

b-1 Présentation de la société

Il est question pour la société de faire ressortir de façon non exhaustive les éléments suivant :

- ✓ Une brève présentation de l'entreprise (localisation, logo) ;
- ✓ La description des activités principales de l'entreprise ;
- ✓ L'étendue des prestations réalisées par la société ;
- ✓ L'organigramme complet de la société faisant ressortir tous les postes.

b-2. Moyens techniques

L'entreprise devra justifier qu'elle possède des dispositifs facilitant les prises en charges, les matériels et les moyens logistiques. A cet effet, elle présentera par exemple les factures d'achat, les copies des cartes grises pour les matériels roulants, les contrats de location ou tout autre document attestant de la possession de ces équipements. Bien vouloir joindre aussi les photos ou images desdits matériels et équipements.

b-3 les références de l'entreprise

L'entreprise devra produire les justificatifs de la réalisation avec satisfaction d'au moins quatre (04) projets de fourniture de la police d'assurance maladie ou tout autre domaine similaire.

Ces références devront être accompagnées des pièces justificatives, en occurrence :

Copies des premières, deuxièmes et dernières pages du contrat ; copies des attestations des services faits ou attestation de bonne fin signée du Maître d'Ouvrage.

7-critères d'évaluation

7.1-critère éliminatoire

- ✓ Absence ou non-conformité d'une pièce administrative ;
- ✓ Fausse déclaration ou pièce falsifiées ;
- ✓ Note technique inférieure quatre-vingt (80) points sur cent (100) ;
- ✓ Absence de l'attestation CIMA certifiant que le soumissionnaire n'est soumis à aucune procédure de redressement, de sauvegarde ou de surveillance particulière par la CIMA au cours des trois (03) dernières années ;
- ✓ Absence d'agrément dans les branches concernées.



7-2 critères essentiels

	Critères	Notes
1	Présentation de la firme : -Siège et existence légale de la firme ; -organigramme ; plaquettes, logo ou prospectus ; --étendue des prestations.	10
2	Expérience de la firme Expérience générale de la firme dans la réalisation avec satisfaction d'au moins quatre (04) projets dans la fourniture de la police d'assurance maladie ou tout autre domaine similaire : -description des caractéristiques clés du projet ; -montants et références des contrats similaires ; -preuve de réalisation satisfaisante des missions similaires (copies des contrats et copies des attestations de services faits, etc.).	40
3	Capacités de la firme Capacité technique (les outils permettant une bonne prise en charge et les hôpitaux et centres hospitaliers spécialisés partenaires référencés) ; ressources humaines (personnels permanents au siège et personnels techniques clés en adéquation avec la mission).	40
4	Représentativité 10 régions (préciser contact des personnes à contacter) : Agences, médecins conseils, autres partenaires	10

Seuls les soumissionnaires qui auront obtenu les notes techniques minimales requises seront retenus pour l'Appel d'Offres National Restreint.

8- les renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction des Ressources et du Patrimoine (Sous-direction des Ressources Financières, Service des Marchés) de l'INS, sis au quartier du lac, Yaoundé – Cameroun ; B.P : 134, Yaoundé, Tél. : (+237) 222 22 04 45 ; site web : www.ins-cameroun.cm ; Email : infos@ins-cameroun.cm. (Porte 409).

9- dépôt des dossiers et ouverture des offres

Les manifestations d'Intérêt rédigées en Français ou en Anglais en cinq exemplaires dont un (01) original et quatre (04) copies marquées comme telles et remises dans une enveloppe comportent les enveloppes A (dossier administratifs) et B (dossier technique) devront parvenir aux heures ouvrables sous pli fermé, recommandé avec accusé de réception à la Direction des Ressources et du Patrimoine (Sous-direction des Ressources Financières, Service des Marchés) de l'INS, sis au quartier du lac, Yaoundé – Cameroun ; B.P : 134, Yaoundé, Tél. : (+237) 222 22 04 45 ; site web : www.ins-cameroun.cm ; Email : infos@ins-cameroun.cm. (Porte 409) au plus tard le à 12 heures (heure locale). Les plis cachetés contenant les offres devront porter la mention, ;

AVIS d'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET AMI/INS/DG/DRP/SMA/BAO/2026 DU 22 JUIL 2026 POUR LA CONSTITUTION D'UNE LISTE RESTREINTE DES ASSUREURS DEVANT PARTICIPER A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE



CAMEROUN • CAMEROON

POLICE D'ASSURANCE MALADIE , ACCIDENT, EVACUATION SANITAIRE ET ASSISTANCE AU PROFIT DU PERSONNEL DE L'INSTITUT NATIONAL DE LA STATISTIQUE, AU TITRE DE L'EXERCICE 2026

10-Etude des dossiers et publication des résultats

Les dossiers enregistrés seront examinés par une commission technique mise en place par le Directeur Général de l'INS. Les candidats retenus seront ensuite invités à participer à l'Appel d'Offres National Restreint qui sera lancé suivant les procédures en vigueur en République du Cameroun, notamment les articles 76 du décret n°2018/355 du 12 juin 2018 fixant les règles communes applicables aux marchés des entreprises publiques.

11-lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, ou le MO/MOD au numéro : (+237) 222 22 04 45 / 222 22 25 73.

Yaoundé le **22 JUIL 2026**

LE DIRECTEUR GENERAL

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CIPM ;
- Affichage (pour information) ;
- Service des marchés (pour archivage).



REPUBLIC OF CAMEROON
NATIONAL INSTITUTE OF STATISTICS
Le Directeur Général
Joseph Todou



NOTICE OF CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST CEI/NIS/DG/DRP/PS/TPB/2026 OF 2...2...JULI...2026 FOR THE COMPILATION OF A SHORTLIST OF INSURERS TO PARTICIPATE IN THE RESTRICTED NATIONAL TENDER FOR THE TAKEOUT OF A HEALTH INSURANCE POLICY, ACCIDENT, MEDICAL EVACUATION AND ASSISTANCE FOR THE STAFF OF THE NATIONAL INSTITUTE OF STATISTICS, FOR THE 2026 FINANCIAL YEAR

FUNDING: NIS OPERATING BUDGET FOR THE 2027 FINANCIAL YEAR

I-Introduction

With a view to drawing up a shortlist of insurers to participate in the Restricted National Tender for the subscription of a health, accident, medical evacuation and assistance insurance policy for the staff of the National Institute of Statistics for the year 2027, the Director-General of the NIS, as the contracting authority, is issuing a Call for Expressions of Interest (AMI) to insurance companies under the following conditions:

2-Purpose

The purpose of this Call for Expressions of Interest is to pre-qualify insurance companies to participate in the Restricted National Tender for the provision of health insurance cover for staff. Insurance companies interested in providing this service must have a proven track record in the field of health insurance.

3-Participation

This Call for Expressions of Interest is open to insurance companies incorporated under Cameroonian law, established in Cameroon and meeting the conditions laid down by the regulations in force in the member states of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA), authorised by the Ministry of Finance and represented in the ten (10) regions of the country.

4-Scope of the service

The services covered by these Terms of Reference relate to health insurance for staff of the **NATIONAL INSTITUTE OF STATISTICS**

a) Coverage required

The following must be covered:

- The costs of medical consultations and appointments;
- Pharmacy costs;
- Medical test costs;
- Hospitalisation costs (room and board) in Cameroon and elsewhere in the world;
- Ophthalmological costs;
- Costs of specialist consultations, radiology, surgery, vaccinations, electrotherapy, physiotherapy, osteopathy, occupational therapy, MRI scans, CT scans, diabetes, HIV/AIDS, malaria, dialysis and COVID;
- Prosthetics and massage therapy, where medically prescribed;
- Costs of rehabilitation, physiotherapy and stays in sanatoriums and preventoria;



CAMEROUN • CAMEROON

Costs of spectacles;

- Dental costs;
- maternity costs;
- medical transport costs (ambulance)
- Medical assistant costs

b) Reimbursement or coverage rates by group:

Medical expenses and treatment will be reimbursed or covered as follows:

- Group 1: CEO, Deputy CEO, DIRECTORS AND SPOUSES 100%;
- Group 2: OTHER STAFF AND SPOUSES 80%;
- Group 3: children 80%.

NB: actual costs for all insured persons in Cameroon

These will be covered at 100% abroad for Group 1.

c) Patient transfer:

The insurer undertakes to cover the costs of transferring the insured person, at the request of the attending doctor, from one hospital to another with better facilities within Cameroon. This cover is capped at 200,000 (two hundred thousand) francs per transfer.

TABLE OF COVER AND BENEFITS REQUESTED

No.	Coverage	Minimum guarantee requested (FCFA/Person) for the entire period
1	Funeral expenses - Group 1 - Group 2 - Group 3	2 000 000 1 500 000 1 000 000
2	Individual accidents - Treatment costs Group 1 - Permanent disability Group 1 - Treatment costs Group 2 - Permanent disability Group 2 - Treatment costs Group 3 - Permanent disability Group 3	1 000 000 1 000 000 750 000 750 000 500 000 500 000



No.	Coverage	Minimum guarantee requested (FCFA/Person) for the entire period
3	Local group health insurance (Reimbursement or coverage) Staff: All insured Group 1: 100% Group 2: 90% Group 3: 80%	10 000 000 5 000 000 2 000 000
4	Foreign care extension (Group 1 only) - Care abroad	20 000 000
	- Medical evacuation	200 000

NB: PLEASE NOTE THAT FUNERAL EXPENSE REIMBURSEMENTS WILL BE PAID DIRECTLY TO THE BENEFICIARY

-Number of people to be insured

Group 1: 20 (10 main policyholders and 10 spouses)

- Group 2: 250 (main policyholders)
- Group 3: 795 (spouses and children)

3. Total to be insured: 1065

NB: In the event of a variation in the initial numbers of five per cent (5%) either way, the amount of the basic policy remains unchanged. This variation is only taken into account when it exceeds five per cent (5%) either way, by means of an amendment.

-Medical evacuation and medical assistance

The insurer shall specify its technical partners to cover:

Medical evacuation abroad

- Medically justified medical evacuation, subject to the insurer's express prior consent following the advice of its medical adviser, who will determine one of the following two procedures:
- The insurer's medical adviser, in agreement with the attending doctor, authorises the evacuation of a patient who is able to travel unaided;
- The insurer's medical adviser, in agreement with the attending doctor, authorises the evacuation of the patient accompanied by a medical escort.
- The repatriation of the body, even in the event of an illness or accident resulting in death abroad.

Medical Assistance in Cameroon



CAMEROUN • CAMEROON

- **Ambulance:** Upon a simple telephone call and provision of the insured person's policy number, a medical ambulance will be made available to collect the patient or injured person from whichever town in Cameroon they are in and transport them to the hospital best suited to their condition.
- **Home care:** Upon a simple telephone call and provision of the insured person's policy number, a medical team will visit the insured person's home and provide first aid to the patient, who may subsequently return to their usual GP.

- ***Medical cover: 100% of actual costs incurred abroad for Group 1 and 80% for Groups 2 and 3***

Reimbursements must be paid no later than eight (08) days after the complete claim file has been submitted to the Insurer, except in cases where a second opinion is required.

5-Duration of the contract

The contract period is 12 months from 1 January 2027

6-Submission of the tender dossier

To avoid their tender being disqualified, tenderers must submit, as clearly and in as much detail as possible, the following information, which must be provided and will be subject to verification. Candidates for this expression of interest must provide the following documents:

An administrative dossier comprising:

- ✓ The first part comprises the administrative documents submitted in five (5) copies, including one (01) original and four (04) certified true copies, dated within the last three (03) months and valid for the 2026 financial year, drawn up in French or English.
- ✓ A cover letter, stamped at the current rate, dated and signed by the candidate, stating that the candidate intends to tender for the Restricted National Tender if shortlisted. This letter must state the tenderer's address and company name;
- ✓ A certificate of tax compliance dated within the last three (03) months;
- ✓ A certificate of registration issued by the Directorate-General of Taxes;
- ✓ A certified certificate of location and a location plan provided on the bidder's honour;
- ✓ A certificate of non-bankruptcy issued by the Court of First Instance of the candidate's place of residence;
- ✓ Candidate;
- ✓ A certificate of non-exclusion from public procurement issued by the ARMP, dated within the last three (03) months;
- ✓ A certified copy of the tenderer's insurance licence issued by the Minister of Finance. All documents proving the legal existence and lawful operation of the applicant organisation.

NB: Please note that the documents in the administrative file must be originals or certified true copies dated no more than three (03) months ago. Furthermore, the absence of any of the documents listed above will result in the rejection of the application.

B- A technical file comprising

The technical criteria will be assessed on the basis of the following elements:



b-1 Company profile

The company is required to highlight, without limitation, the following elements:

- ✓ A brief presentation of the company (location, logo);
- ✓ A description of the company's main activities;
- ✓ The scope of services provided by the company;
- ✓ The company's full organisational chart, showing all positions.

b-2. Technical resources

- ✓ The company must demonstrate that it has the necessary arrangements in place to facilitate service provision, as well as the relevant equipment and logistical resources. To this end, it shall submit, for example, purchase invoices, copies of vehicle registration documents for motorised vehicles, hire contracts or any other document proving ownership of such equipment. Please also attach photographs or images of the said equipment and resources.

b-3 The company's references

The company must provide evidence of the successful completion of at least four (04) projects involving the supply of health insurance policies or any other similar field.

These references must be accompanied by supporting documents, namely:

Copies of the first, second and last pages of the contract; copies of certificates of completion or a certificate of satisfactory completion signed by the Client.

7-Evaluation criteria

7.1-Elimination criterion

- ✓ Absence or non-compliance of an administrative document;
- ✓ False declaration or falsified documents;
- ✓ Technical score of less than eighty (80) out of one hundred (100);
- ✓ Failure to provide the CIMA certificate confirming that the tenderer has not been subject to any reorganisation, safeguard or special supervision proceedings by CIMA during the last three (03) years;
- ✓ Failure to hold the relevant licences in the relevant sectors.

	Criteria	Scores
1	Company Presentation: - Headquarters and legal existence of the company; - Organizational chart; brochures, logo or flyers; --range of services.	10



2	Company Experience General experience of the company in successfully completing at least four (04) projects in the provision of health insurance or any other similar field: - description of key project features; - amounts and references of similar contracts; - proof of successful completion of similar assignments (copies of contracts and copies of certificates of completed services, etc.).	40
3	Company Capabilities Technical capacity (tools for proper management and referenced partner hospitals and specialized medical centers); human resources (permanent staff at headquarters and key technical personnel suitable for the assignment).	40
4	Representation in 10 regions (specify contact persons to be reached): Agencies, advisory doctors, other partners	10

Only tenderers who have achieved the minimum technical scores required will be shortlisted for the Restricted National Tender.

8- Additional information

Additional information may be obtained during office hours from the NIS's Department of Resources and Property (Sub-department of Financial Resources, Procurement Service), located in the Lake District, Yaoundé, Cameroon; P.O. Box: 134, Yaoundé, Tel.: (+237) 222 22 04 45; website: www.ins-cameroun.cm; Email: infos@ins-cameroun.cm. (Door 409).

9 – Submission of applications and opening of tenders

Expressions of interest, drafted in French or English in five (5) copies – comprising one (1) original and four (4) copies, clearly marked as such and enclosed in a single envelope containing Envelope A (administrative documents) and Envelope B (technical documents) – must be received during office hours in a sealed envelope, sent by registered post with acknowledgement of receipt, addressed to the Department of Resources and Property (Sub-department of Financial Resources, Procurement Service) of the NIS, located in the Lake District, Yaoundé, Cameroon; P.O. Box: 134, Yaoundé, Tel.: (+237) 222 22 04 45; website: www.ins-cameroun.cm; Email: infos@ins-cameroun.cm. (Door 409).

no later than at 12 noon (local time). Sealed envelopes containing the tenders must bear the following wording:

**NOTICE OF CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST CEI/NIS/DG/DRP/PS/TPB/2026 OF
 2.2. JUL 2026 FOR THE COMPILATION OF A SHORTLIST OF INSURERS TO
 PARTICIPATE IN THE RESTRICTED NATIONAL TENDER FOR THE TAKEOUT OF A
 HEALTH INSURANCE POLICY, ACCIDENT, MEDICAL EVACUATION AND
 ASSISTANCE FOR THE STAFF OF THE NATIONAL INSTITUTE OF STATISTICS, FOR
 THE 2026 FINANCIAL YEAR**

10-Review of applications and publication of results



infos@ins-cameroun.cm
www.ins-cameroun.cm



Rue/Road, 3025, Quartier du Lac
 BP/P. O BOX : 134, Yaounde – Cameroon



+237 222 22 28 88
 +237 222 22 29 98

CAMEROUN • CAMEROON

The applications received will be examined by a technical committee set up by the Director-General of the INS. Successful candidates will then be invited to participate in the Restricted National Tender, which will be launched in accordance with the procedures in force in the Republic of Cameroon, in particular Article 76 of Decree No. 2018/355 of 12 June 2018 laying down the common rules applicable to public procurement contracts.

11-Combating corruption and malpractice

To report any practices, incidents or acts of corruption, please call CONAC on 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (via text message or phone call) on the following numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, or the MO/MOD on the following number: (+237) 222 22 04 45 / 222 22 25 73.

Yaoundé **22 JUL 2026**

THE DIRECTOR GENERAL

Copies:

- MINMAP (as a report);
- PCRA (for publication and archiving);
- President of the IPC;
- Display (for information).
- Procurement Service (for archiving).


Joseph Tédou

